

Ecopetrol advierte reducción del 10% en la producción de gasolina desde marzo, ¿habrá escasez?

A partir de marzo y por 74 días, Ecopetrol reducirá en un 10% la producción de gasolina debido a un mantenimiento clave en la Refinería de Barrancabermeja.



La petrolera aumentará importaciones para suplir la demanda interna por el mantenimiento de la Refinería de Barrancabermeja. FOTO: Colprensa.



Miguel Orlando Alguero

hace 6 horas

La producción de gasolina en Colombia disminuirá en un 10% a partir de marzo, luego de que una de las tres unidades productivas de la [Refinería de Barrancabermeja](#) entre en mantenimiento programado.

Así lo informó Luis Guillermo Aristizábal, gerente general de Planeación y Logística Operativa de [Ecopetrol](#).

Le puede interesar: [De nuevo hubo una falla eléctrica en la Refinería de Cartagena, ¿se afectará el suministro de combustible en Colombia?](#)

El mantenimiento durará 74 días y es necesario para garantizar la operación confiable de la unidad, que cumple 30 años en funcionamiento.

Este tipo de intervenciones **se realizan cada cinco años de manera rutinaria**, pero en este caso se trata de un mantenimiento mayor debido a las condiciones extremas de operación del equipo.

Mantenimiento en Barrancabermeja afectará la producción de gasolina

Para suplir la demanda interna y evitar afectaciones en el suministro, **Ecopetrol importará alrededor de 10.000 barriles adicionales de gasolina por día.**

Actualmente, **el país importa entre 40.000 y 50.000 barriles diarios**, pero con la salida temporal de esta unidad de producción, las compras externas se incrementarán a entre 45.000 y 55.000 barriles diarios.

Puede leer: [Así fue como Argentina superó a Colombia en producción de petróleo al cierre de 2024](#)

El déficit de producción será cubierto con la operación conjunta de las refinerías de Barrancabermeja y Cartagena, además de las importaciones adicionales, explicó Aristizábal.



¿Buscando trabajo? Crea y registra tu hoja de vida. [INGRESA AQUÍ](#)

Regístrate a nuestro newsletter

Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Únete a nuestro canal de Whatsapp

Las más leídas

Indignación por homicidio de Angie Alzate: pidió devuelta una chaqueta y bafle prestados y terminó asesinada en Bogotá

hace 1 hora

Shakira reprogramó su show en Lima para noviembre y anunció premio para los fans que se quedaron sin boleta en Perú

hace 1 hora

Ponga cuidado: este es el pico y placa en Medellín para este martes 18 de febrero

hace 11 minutos

Lo que hay detrás de la 'criptomonedá' que promocionó Milei y quebró a cientos en Argentina.

hace 4 horas

Atacaron con disparos a la Policía en pleno desfile infantil de colegio en Convención, Norte de Santander

hace 2 horas

Te recomendamos

Los fans, los otros protagonistas del concierto de Shakira en Medellín

hace 4 horas

Confirmado: Egan Bernal sufrió fractura de clavícula en su primera carrera en Europa del 2025, "permanecerá bajo cuidado de expertos"

hace 6 horas

¿De dónde nació el nombre artístico 'Paquita la del Barrio'?

hace 6 horas

Día sin sombra 2025: conozca de qué se trata y si sucederá en Colombia

hace 7 horas

Utilidad para la vida

¿Cómo se forman las rayas de los gatos atigrados?

hace 6 horas

¿Cómo te imaginas los gatos en el futuro?

hace 7 horas

Nubank busca talento: ofrece vacantes en trabajo híbrido y remoto en tecnología y finanzas

hace 8 horas



Enlaces Promovidos por Taboola

Este proceso de mantenimiento, que ha sido planeado desde 2021 y preparado desde junio de 2024, **tendrá un costo aproximado de 114 millones de dólares**. Además, generará empleo para 1.400 personas, de las cuales el 95% será mano de obra local.



Economía

"ISA perdió su independencia y está limitada a lo que diga, no Ecopetrol, sino Ricardo Roa": habla Carlos Raúl Yepes tras renuncia

"La unidad de *cracking* opera en condiciones mecánicas extremas, con altas temperaturas y elementos abrasivos, por lo que es necesario realizar estos trabajos para prolongar su vida útil y garantizar su seguridad", detalló Aristizábal.

Lea aquí: [¿Ecopetrol en la cuerda floja? La millonaria multa que pagaría si vende su negocio de fracking, en Estados Unidos](#)

El mantenimiento garantizará que la unidad continúe operando de manera eficiente y segura, **asegurando el abastecimiento del país en el mediano y largo plazo.**

Ecopetrol  [Seguir](#)

♥ Nos preparamos para conmemorar los 103 años de la Refinería de Barrancabermeja y reafirmamos nuestro compromiso con un modelo energético más eficiente. Con construcción de la Granja Solar La Iguana, estamos generando impacto positivo en el ambiente, la economía y la sociedad. ⚡



4:10 p. m. · 17 feb. 2025

21 · Responder · Copia enlace

Leer 2 respuestas

La Asociación Colombiana del Petróleo y Gas (ACP) en su informe "Combustibles líquidos: energía de hoy y mañana" reveló que **el consumo de combustibles en 2024 creció un 0,6% respecto a 2023, alcanzando un promedio de 347.000 barriles diarios.**

El **diésel** y el **combustible de aviación** lideraron el aumento con un 5,2% y 9,5%, respectivamente, mientras que **el consumo de gasolina cayó un 5,9%.**

Para seguir leyendo

< Anterior



Ponga cuidado: este es el pico y placa en Medellín para este martes 18 de febrero

Siguiente >

Recuerde que las sanciones están vigentes.

hace 11 minutos

Lo que hay detrás de la 'criptomoneda' que



El empleo que busca está a un clic

promocionó Milei y quebró a cientos en Argentina.

La criptomoneda \$Libra, promovida por el presidente argentino Javier Milei en redes sociales, dejó pérdidas millonarias y miles de afectados. Debate en América Latina.



Miguel Orlando Alguero

hace 4 horas      

Las criptomonedas volvieron a ponerse de moda con el retorno de [Donald Trump](#) a la Casa Blanca. Y ahora el presidente argentino [Javier Milei](#) terminó en una tormenta mediática, y posiblemente jurídica, después de promocionar en redes sociales una cripto que terminó siendo una millonaria estafa.

Se suponía que **\$Libra, el cryptoactivo promovido por el mandatario y que era impulsado por la empresa KIP Protocol, ayudaría a las pequeñas y medianas empresas argentinas, pero en cuestión de horas empezó a generar sospechas de fraude** y Milei terminó borrando su publicación y ordenando una “investigación urgente”.

Siga leyendo: [Gobierno argentino abre investigación por criptomoneda que el mismo presidente Milei promocionó](#)

Este hecho marca un precedente de cómo grandes figuras políticas, como Trump y Milei, y empresarios como [Elon Musk](#) (hoy de gran poder en el gobierno de Estados Unidos), pueden impactar en las finanzas personales hasta el punto de promocionar “memecoins” y poner en riesgo los ahorros e inversiones de miles de personas.

¿Qué pasó con \$Libra?

En la noche del viernes 14 de febrero, Milei publicó en X (antes, Twitter) un mensaje apoyando el *token* \$Libra; destacó que se trataba de un proyecto de gestión privada y que él no obtendría ningún beneficio personal.

El nombre de la “cripto” parecía estar relacionado con su partido político, La Libertad Avanza, o con su postura libertaria. Según contó a Bloomberg, el político se había reunido meses atrás con KIP Protocol. De hecho, el sitio web de la compañía muestra una foto de Milei junto a uno de los fundadores, tomada el 20 de octubre.

Pero, en pocas horas, el valor de \$Libra se desplomó –dejando a quienes confiaron con grandes pérdidas– luego de que los inversionistas iniciales retiraran a través de billeteras US\$87,4 millones en ganancias.

Lo curioso es que el sitio web al que Milei dirigió su *tuit*, [vivalalibertadproject.com](#), hacía referencia directa a su famosa frase “Viva la libertad”, lo que levantó aún más

pro [Ver ofertas](#)

 [Regístrate a nuestro newsletter](#)

 [Únete a nuestro canal de Whatsapp](#)